

Revue de presse N° 3699 du samedi 09 au dimanche 10 novembre 2024

MINISTÈRE DE L'ÉDUCATION NATIONALE
ET DE L'ALPHABÉTISATION

RÉPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE
Union – Discipline – Travail

INSPECTION GÉNÉRALE

Service communication
B.P. V 160
Tél : 27 20-22-24-68
Fax : 27 20-21-15-93



Réf. N°3699 MENA / IGEN / COM



Revue de Presse

**DU SAMEDI 09 AU DIMANCHE 10
NOVEMBRE 2024**

Thème de l'année scolaire 2024-2025

**« Soyons des citoyens responsables pour une école
de qualité »**



REPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE
MINISTÈRE DE L'ÉDUCATION
NATIONALE ET DE L'ALPHABÉTISATION

**RENTREE
SCOLAIRE
2024-2025**



**BONNE RENTRÉE
À TOUS**



L'actu en bref



Wara Tour : « La 8^{ième} édition consacrée au désordre urbain à Abidjan. » P.13 Dramous YÉTI

La 8^{ième} édition de la caravane d'excellence en milieu scolaire dénommée "Wara Tour", a été lancée, le 29 octobre, à l'Agora de Koumassi, avec pour thème : « Non au désordre urbain ». À travers cette initiative, Abou Nidal, le commissaire général et son équipe veulent apporter leur contribution aux actions d'assainissement engagées dans le District autonome d'Abidjan. Ainsi, après la problématique des congés anticipés, de la drogue, des produits stupéfiants et des grossesses en cours de scolarité, le "Wara Tour" aborde, cette année, l'épineux sujet du désordre urbain. Ce, sur fond de sensibilisation à la scolarisation des enfants qui constitue la principale vocation de ce concept. Ainsi, l'artiste Abou Nidal prévoit de parcourir toutes les communes du district avec la distribution de kits scolaires aux élèves et de permis de conduire à la jeunesse.

Rebirth Book : « Le manuel qui transforme l'échec en réussite. » P.13 KANATÉ Mamadou

Le coaching par le livre, c'est le pari osé de Mélissa Moulot épouse Diékouadio. Cette auteure a décidé de parler de son expérience et de son parcours sur la réussite dans un ouvrage intitulé *Rebirth Book* (Livre de la renaissance ndlr). Dans un échange récent, elle a confié que cette œuvre se positionne comme un véritable manuel de renaissance, une main tendue vers ceux qui croient encore en leur potentiel et souhaitent tracer leur propre chemin vers le succès. Elle soutient que *Rebirth Book* contient les leçons qu'elle a tirées de ses propres échecs. Conçu comme un manuel de transformation, il vise à combler ce manque en offrant des stratégies pratiques pour découvrir et développer des passions rentables.

Bouaflé et Sinfra : « Écoliers et enseignants reçoivent des ouvrages. » P.15 N'DRI Célestin

Madeleine Yao, coordonnatrice du Projet d'Amélioration de la Gouvernance pour la Délivrance des Services de base aux citoyens (PAGDS) était, le jeudi 7 novembre dernier, à Sinfra et Bouaflé. Et cela, pour la remise de 101 353 livres aux élèves des classes de CP1 au CE2, dont 21 849 à Sinfra et des manuels pédagogiques aux enseignants des deux Directions Régionales de l'Éducation Nationale et de l'Alphabétisation (DRENA). Les ouvrages sont composés notamment de livres de lecture, de mathématiques, d'histoire et géographie. Pour les enseignants, il s'agit de guides visant à mieux les outiller. Ces cérémonies ont eu lieu en présence de Epiphane Zoro Bi Ballo, président du conseil régional de la Marahoué.

Le localier : « Dabou. » P.15

Des élèves de la région des Grands ponts, à savoir 9 démunis, 10 en situation de handicap psychomoteur et 13 malades, ont reçu le mercredi 6 novembre dernier, au centre culturel de Dabou, des enveloppes allant de 30 à 50 000 F CFA, des kits scolaires et un fauteuil roulant. Cela, pour un montant total de 1 351 700 F CFA. Ce don entre dans le cadre de la mise en œuvre par l'antenne régionale Vie scolaire, de l'Opération solidarité et partage initiée par le ministère de l'Éducation Nationale et de l'Alphabétisation



Vite dit... / Béré : « Du matériel didactique remis aux établissements secondaires publics. » P.03

Le président du conseil régional du Béré, Dogomo Kanaté, a remis du matériel didactique d'un coût global de 66 millions de FCFA aux établissements secondaires publics de la région. Le Directeur Régional de l'Éducation Nationale et de l'Alphabétisation du Béré, qui a réceptionné le matériel le jeudi 7 novembre 2024, a expliqué qu'il permettra aux enseignants d'encadrer les apprenants dans de meilleures conditions.

Vite dit... / Facobly : « Plus de 3 500 élèves sans extrait de naissance. » P.03

Plus de 3 500 élèves sont sans extrait de naissance dans les écoles de la circonscription de Sémien, a révélé, lundi 4 novembre 2024, l'inspecteur de

l'Enseignement Préscolaire et Primaire (IEPP), Kouamé Jules, lors d'une communication sur l'état de l'éducation, à l'occasion de la cérémonie de salut aux couleurs nationales organisée dans la sous-préfecture de Koua. La circonscription de Sémien, qui regroupe 32 écoles publiques et trois écoles privées confessionnelles, compte un total de 6 457 élèves pour l'année scolaire 2024-2025. Parmi eux, 2 877 possèdent un extrait de naissance, tandis que 3 580 n'en disposent pas.



AG du COGES du lycée de Bocanda : « Les parents d'élèves jugent le bilan positif. » P.07 Etienne JESUS (Correspondant régional)

Le Comité de Gestion des Établissements Scolaires (COGES) du lycée moderne de Bocanda a tenu, son Assemblée Générale (AG), le mercredi 30 octobre 2024. C'était en présence des autorités politiques, du proviseur Silué Doulaye, du Coordonnateur régional des COGES, Ettien Boni et du président des parents d'élèves, Gustave Konan. Deux points figuraient à l'ordre du jour de cette rencontre marquée par le bilan moral et financier et d'importantes prises de décisions. À cette occasion, le président du COGES du lycée, Célestin Koffi Foto a présenté le bilan moral, en mettant un point d'honneur sur les difficultés de l'exercice 2022-2024. Il a fait savoir qu'en dépit de la morosité financière, le COGES a remédié à certaines préoccupations urgentes. Notamment, le financement des examens blancs et à grands tirages, l'achat de matériels d'entretien, de nouveaux tableaux et de tables-bancs, la réalisation d'une cuisine pour la cantine, le financement des activités socio-culturelles et sportives. Au sortir des échanges parfois houleux et sanctionnés par des recommandations et des suggestions, les participants, à l'unanimité, ont donné quitus au Bureau exécutif pour sa bonne gestion.

En tournée de mobilisation des enseignants / Bli Blé David (Porte-parole de l'Intersyndicale MENA) : « Si tu fais des syndicalistes ton ennemi, tu ne vas jamais avancer ». P.08 Soumaïla BAKAYOKO (Correspondant régional)

L'Intersyndicale du Ministère de l'Éducation Nationale et de l'Alphabétisation (Intersyndicale MENA), initiatrice de la grève du 15 au 17 octobre 2024 pour revendiquer des primes d'incitation, était, le mercredi 6 novembre 2024, à Divo,

avec à sa tête Bli Blé David, son porte-parole. Ce, dans le cadre de la mobilisation des enseignants de Guitry, Lakota, Hiré et Divo. Une Assemblée Générale (AG) aura lieu le samedi 30 novembre 2024 à Abidjan, où tous les enseignants sont invités. Il est bon de savoir que l'une des retombées de la récente grève est la tenue d'une réunion extraordinaire du Comité consultatif de la Fonction publique, qui avait pour premier point à l'ordre du jour, "la prime des enseignants".

Port-Bouët : « Une arme à feu découverte dans une école primaire. » P.12 M'BRA Konan

L'opération coup de balai à l'Ecole Primaire Publique (EPP) Vridi Cité 1 dans la commune de Port-Bouët, le vendredi 18 octobre 2024, n'est pas allée à son terme. Et pour cause, elle a débouché sur une découverte surprenante, selon nos sources. En effet, alors que tous les écoliers du Cours Moyen Deuxième année (CM 2) étaient en train de balayer la cour, l'un d'eux a remarqué des feuilles mortes entassées dans l'arrière-cour qui semblaient recouvrir quelque chose. Lorsqu'il s'en est approché, il a découvert un revolver dissimulé sous les feuilles d'arbres. Il a aussitôt alerté son enseignant qui, à son tour, a avisé sa hiérarchie. La police a alors été informée. Des agents sont dépêchés sur place où, selon nos sources, le Directeur de l'Epp Vridi Cité 1 de Port-Bouët aurait donné des détails concernant cette découverte. Les forces de l'ordre ont récupéré l'arme à feu, avant d'ouvrir une enquête.

Presse en ligne

SOCIÉTÉ / Ebimpé village : la fondation LONACI offre une école de 6 classes d'une valeur de près de 84 millions FCFA. Publié le jeudi 7 novembre 2024 | Abidjan.net

RÉGIONS / Yakassé-Attobrou : L'école primaire de Yapokoi inaugurée par la Patrick Achi et Mariatou Koné. Publié le samedi 09 novembre 2024 | Fratmat.info

#Education / Yakassé-attobrou : la Ministre **Mariatou Koné** inaugure l'école primaire de Yapokoi. Publié le samedi 09 novembre 2024 | MENA

Détente

L'enfant Roi. P. 23 Désiré ATSAIN
Caricature

Wara Tour La 8^e édition consacrée au désordre urbain à Abidjan



Abou Nidal, promoteur du Wara Tour (au centre, au premier rang), a lancé la 8e édition.

La 8e édition de la caravane d'excellence en milieu scolaire dénommée Wara Tour, a été lancée, le 29 octobre, à l'Agora de Koumassi, avec pour thème : « Non au désordre urbain ». À travers cette initiative, Abou Nidal, le commissaire général et son équipe veulent apporter leur contribution aux actions d'assainissement en-

gagées dans le District autonome d'Abidjan. Ainsi, après la problématique des congés anticipés, de la drogue, des produits stupéfiants et des grossesses en milieu scolaire, le Wara Tour aborde, cette année, l'épineux sujet du désordre urbain. Ce, sur fond de sensibilisation à la scolarisation des enfants qui constitue la principale vocation de ce

concept. Ainsi, l'artiste Abou Nidal prévoit de parcourir toutes les communes du district avec la distribution de kits scolaires aux élèves et de permis de conduire à la jeunesse. « Merci de soutenir le Wara Tour. Car, seul, on va vite et ensemble, on va plus loin », a-t-il réitéré à ses partenaires. ■

D. YÉTI

Rebirth Book

Le manuel qui transforme l'échec en réussite

Le coaching par le livre, c'est le pari osé de Mélissa Moulot épouse Diékouadio. Cette auteure a décidé de parler de son expérience et de son parcours sur la réussite dans un ouvrage intitulé "Rebirth Book (Livre de la renaissance ndr). Dans un échange récent, elle a confié que cette œuvre se positionne comme un véritable manuel de renaissance, une main tendue vers ceux qui croient encore en leur potentiel et souhaitent tracer leur propre chemin vers le succès. « Dans un monde où l'échec est souvent perçu comme une fin, rares sont ceux qui réussissent à le transformer en tremplin vers le succès. Pourtant, chaque obstacle ou chaque revers peut devenir un catalyseur de changement, un moyen de se réinventer », a-t-elle fait savoir. C'est donc face à cette réalité que Mélissa Moulot Diékouadio a dit avoir publié ce livre, afin d'accompagner



Mélissa Moulot, épouse Diékouadio, auteure du manuel.

les lecteurs à transformer leurs épreuves en outils de triomphe. Elle soutient que "Rebirth Book" contient les leçons qu'elle a tirées de ses propres échecs. « Mon objectif est de redéfinir l'échec non pas comme une fin, mais comme un apprentissage et un tremplin. Chaque échec que j'ai rencontré m'a permis de me réinventer. Comme je

l'ai dit, mon livre s'adresse à ceux qui cherchent des outils concrets pour surmonter des défis personnels et professionnels », a-t-elle insisté. L'ouvrage aborde les thématiques comme « La nature de l'échec : apprendre à voir l'échec comme une étape transitoire », « Découvrir et monétiser sa passion : trouver comment transformer sa passion en source de revenus », « Développer une mentalité de succès : cultiver la résilience, la persévérance et la détermination nécessaires pour réussir », « Créer des opportunités : comprendre comment générer des solutions, même dans les moments de blocage ». Mélissa Moulot affirme, en outre, que son livre, conçu comme un manuel de transformation, vise à combler ce manque en offrant des stratégies pratiques pour découvrir et développer des passions rentables. ■

KANATÉ MAMADOU

Bouaflé et Sinfra

Écoliers et enseignants reçoivent des ouvrages

Des manuels scolaires ont été distribués afin d'améliorer les résultats des apprenants.



Les ouvrages sont composés notamment de livres de lecture et de mathématiques.

Madeleine Yao, coordonnatrice du Projet d'amélioration de la gouvernance pour la délivrance des services de base aux citoyens (Pagds) était, le 7 novembre, à Sinfra et Bouaflé, pour la remise de 101 353 livres aux élèves des classes de Cp1 au CE2, dont 21 849 à Sinfra et des manuels pédagogiques aux enseignants des

deux directions régionales de l'éducation nationale et de l'alphabétisation (Drena). Les ouvrages sont composés notamment de livres de lecture, de mathématiques, d'histoire et géographie. Pour les enseignants, il s'agit de guides visant à mieux les outiller. Ces cérémonies ont eu lieu en présence de Epiphane Zoro Bi, président du conseil régional de la Ma-

rahoué. Selon Madeleine Yao, le Président de la République, Alassane Ouattara, met un point d'honneur sur l'école pour tous, avec la distribution gratuite de manuels scolaires. Aux enseignants, elle a rappelé avec insistance que ces œuvres ne doivent pas être vendues. Elle a également engagé les parents à prendre le relais des enseignants à la maison, afin

d'améliorer les résultats scolaires de leurs progénitures. Pour sa part, Epiphane Zoro Bi Ballo, le parrain, a rendu hommage au Chef de l'État pour sa politique sociale. «

Merci de donner un visage et un contenu à la vision du Président de la République, à savoir l'école pour tous », a-t-il souligné. Saluant les ac-

tions de développement local dans le domaine de l'adduction en eau potable et des infrastructures routières ■

N'DRI CÉLESTIN



Le localier

DABOU. Des élèves de la région des Grands ponts, à savoir 9 démunis, 10 en situation de handicap psychomoteur et 13 malades ont reçu, le 6 novembre, au centre culturel de Dabou, des enveloppes allant de 30 à 50 000 F Cfa, des kits scolaires et un fauteuil roulant. Cela, pour un montant total de 1 351 700 F Cfa. Ce don entre dans le cadre de la mise en œuvre par l'antenne régionale Vie scolaire, de l'Opération solidarité et partage initiée par le ministère de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation ■



VITE DIT...

● Béré

Du matériel didactique remis aux établissements secondaires publics

Le président du conseil régional du Béré, Dogomo Kanaté, a remis du matériel didactique d'un coût global de 66 millions de FCFA aux établissements secondaires publics de la région. Le directeur régional de l'Education nationale et de l'Alphabétisation du Béré, qui a réceptionné le matériel le jeudi 7 novembre 2024, a expliqué qu'il permettra aux enseignants d'encadrer les apprenants dans de meilleures conditions.

● Facobly

Plus de 3 500 élèves sans extrait de naissance

Plus de 3 500 élèves sont sans extrait de naissance dans les écoles de la circonscription de Sémien, a révélé, lundi 4 novembre 2024, l'inspecteur de l'IEPP, Kouamé Jules, lors d'une communication sur l'état de l'éducation à l'occasion de la cérémonie de salut aux couleurs nationales organisée dans la sous-préfecture de Koua. La circonscription de Sémien, qui regroupe 32 écoles publiques et trois écoles privées confessionnelles, compte un total de 6 457 élèves pour l'année scolaire 2024-2025. Parmi eux, 2 877 possèdent un extrait de naissance, tandis que 3 580 n'en disposent pas.

AG DU COGES DU LYCEE DE BOCANDA

Les parents d'élèves jugent le bilan positif

Le Comité de gestion des établissements scolaires (Coges) du lycée moderne de la ville de Bocanda a tenu, son Assemblée générale (Ag), le mercredi 30 octobre 2024. C'était en présence des autorités politiques, du proviseur Silué Doulaye, du Coordonnateur régional des Coges, Etienne Boni et du président des parents d'élèves, Gustave Konan. Deux points figuraient à l'ordre du jour de cette rencontre marquée par le bilan moral et financier et d'importantes prises de décisions.

À cette occasion, le président du Coges du lycée, Célestin Koffi Foto a présenté le bilan moral, en mettant un point d'honneur sur les difficultés de l'exercice 2022-2024. Car cet établissement secondaire créé en 1978, présente aujourd'hui un décor hideux et piteux. Avec en point de mire,

une dégradation très avancée de nombreux bâtiments dont des salles de classes sont sans portes et sans électricité.

En outre, pour se soulager dans une latrine relève d'un parcours du combattant vu qu'elle n'existe que de nom.

En clair, ce temple du savoir fort de 3 644 élèves a besoin d'une thérapie de choc pour lui redonner une fière allure.

L'autre problématique majeure récurrente, a-t-il indiqué, est le manque de professeurs qui plombe les résultats scolaires depuis quelque temps. D'où le recrutement chaque année d'enseignants vacataires pour lesquels, ils éprouvent d'énormes soucis à honorer leurs engagements.

En effet, selon Célestin Foto, correspondant local de l'Agence ivoirienne de presse (Aip), le budget alloué à sa structure, qui n'arrive pas au moment opportun, permet d'échelonner le paiement des arriérés des concernés et des heures supplémentaires. Raison pourquoi les parents d'élèves ont proposé au gouvernement de faciliter les dotations financières.

Célestin Foto a fait savoir qu'en dépit de la morosité financière, le Coges a remédié à certaines préoccupations urgentes. Notamment, le financement des examens blancs et à grands tirages, l'achat de matériels d'entretien, de nouveaux tableaux et de tables-bancs, la réalisation d'une cuisine pour la cantine, le financement des activités socio-culturelles et sportives. Avant d'appeler le soutien des décideurs, des cadres, des collectivités décentralisées et des âmes généreuses pour le rayonnement de cet établissement secondaire.

Au titre du rapport financier, il ressort, selon le trésorier général, l'Idoua Jules Félix que le total des charges s'élève à 21 000 900 F Cfa avec une participation de 4 500 000 F Cfa du maire, Kramo Kouassi et de 5 800 000 F Cfa du président du Conseil régional, Lataille Koffi. Non sans souligner que la subvention de l'Etat se chiffre à 20 400 000 F Cfa.

Au sortir des échanges parfois houleux et sanctionnés par des recommandations et des suggestions, les participants, à l'unanimité, ont donné quitus au Bureau exécutif pour sa bonne gestion.

Etienne JESUS
(Correspondant régional)

EN TOURNÉE DE MOBILISATION DES ENSEIGNANTS

Bli Blé David (Porte-parole de l'Intersyndicale Mena) : « Si tu fais des syndicalistes ton ennemi, tu ne vas jamais avancer »



L'Intersyndicale du ministère de l'Éducation nationale et de l'alphabétisation (Intersyndicale Mena), initiatrice de la grève du 15 au 17 octobre 2024 pour revendiquer des primes d'incitation, était, le mercredi 6 novembre 2024, à Divo, avec à sa tête Bli Blé David, son porte-parole. Ce, dans le cadre de la mobilisation des enseignants de Guitry, Lakota, Hiré et Divo, qui ont effectué massivement le déplacement de Divo pour assister à cette rencontre présidée par des syndicats.

« La question de l'obtention de la prime aux enseignants est une bataille de survie pour nous. On va nous faire des ponctions, on va nous suspendre ou nous radier, l'objectif ne changera pas. Avec les ponctions sur les salaires, ils ont tiré dans notre dos. Les enseignants de Côte d'Ivoire sont prêts pour les batailles. Nous ne sommes pas des pleurnichards mais des personnes dignes. Nous sommes plus que jamais déterminés. Vous pouvez nous faire confiance pour la suite de la lutte pour l'acquisition de la prime. La trahison ne viendra pas de nous, membres du directoire de l'Intersyndicale du Mena. Si tu fais des syndicalistes ton ennemi, tu ne vas jamais avancer. Nous allons tenir une Assemblée générale (Ag) le 30 novembre 2024 à Abidjan, où tous les enseignants sont invités. Cette grève est la décision d'un groupe et non de Bli Blé David. Au départ de la lutte, nous étions 11 syndicats qui étaient pour cette grève. Et au finish, nous nous sommes retrouvés à 9 », a fait savoir Bli Blé David aux enseignants. Avant d'ajouter que l'une des retombées de cette grève est la tenue d'une réunion extraordinaire du Comité consultatif de la Fonction publique, qui avait pour premier point à l'ordre du jour, "la prime des enseignants". Selon lui, le gouvernement, qui trouve cette grève illégale, a été le premier à violer la trêve sociale en imposant la réforme des impôts. Bli Blé David a indiqué que c'est après deux ans de discussion qui n'ont abouti à rien et les promesses qui n'ont pas été respectées, que cette grève a été lancée. Et que pour que les choses bougent, il faut menacer. Pour lui, la suppression des cours de mercredi dans les écoles primaires est un non-événement pour les syndicalistes. A le suivre, le problème réel est le déficit de dialogue. Avant de condamner la loi de 1992, faite, selon lui, pour museler les syndicats. « Cette loi viole notre Constitution et la Convention de l'Organisation internationale du travail (Oit). Cette loi, qui lutte contre la liberté syndicale, sera bientôt attaquée par les syndicats. Ce sont 24 villes qui sont programmées pour ces tournées de mobilisation », a souligné Bli Blé David.

Soumaïla BAKAYOKO
(Correspondant régional)



Bli Blé David (Debout) sur le terrain. (Ph. S.B.)



PORT-BOUËT

Une arme à feu découverte dans une école primaire

L'opération coup de balai à l'École primaire publique (Epp) Vridi Cité 1 dans la commune de Port-Bouët, le vendredi 18 octobre 2024, n'est pas allée à son terme. Et pour cause, elle a débouché sur une découverte surprenante, selon nos sources.

En effet, alors que tous les écoliers du Cours moyen deuxième année (Cm 2) étaient en train de balayer la cour, l'un d'eux a remarqué des feuilles mortes entassées dans l'arrière-cour qui semblaient recouvrir quelque chose. Lorsqu'il s'en est approché, il a découvert un revolver dissimulé sous les feuilles d'arbres.

Il a aussitôt alerté son enseignant qui, à son tour, a avisé sa hiérarchie. La police a alors été informée.

Des agents sont dépêchés sur place où, selon nos sources, le Directeur de l'Epp Vridi Cité 1 de Port-Bouët aurait donné des détails concernant cette découverte.

Les forces de l'ordre ont récupéré l'arme à feu, avant d'ouvrir une enquête.

M'BRA Konan





SOCIÉTÉ / Ebimpé village : la fondation LONACI offre une école de 6 classes d'une valeur de près de 84 millions FCFA. Publié le jeudi 7 novembre 2024 | Abidjan.net



© ABIDJAN.NET PAR FRANCK NGUESSAN

CEREMONIE DE REMISE DES CLES D'UNE ECOLE DE 6 CLASSES A EBIMPE VILLAGE PAR LA FONDATION LONACI

LA FONDATION LONACI A PROCEDE CE JEUDI 07 NOVEMBRE 2024, A LA REMISE DES CLES D'UNE ECOLE DE 6 CLASSES A EBIMPE VILLAGE.

La Fondation LONACI a offert une école de 6 classes, un bureau, un magasin et une latrine d'une valeur de près de 84 millions FCFA au village d'Ebimpé, ce jeudi 7 novembre 2024 dans la commune d'Anyama.

La Représentante du chef du village d'Ebimpé, Hobi Mondon Atsin Pacôme et président du FODESEC (Fondation pour le Développement

Économique, Social, Environnemental et Culturel) d'Ebimpé, a expliqué les motivations de la construction de cette école.

« Nous avons tenu à ce que cette école soit construite pour ne pas que les enfants s'asseyent à 3 ou à 4 », a-t-elle déclaré tout en remerciant la fondation Lonaci. « La fondation Lonaci a répondu favorablement à notre demande, nous tenons à vous remercier profondément », a-t-elle ajouté.

De plus, elle a souhaité que la collaboration entre la FODESEC et la fondation LONACI se consolide et se poursuive.

« Nous espérons que cette collaboration puisse continuer dans le futur, nous croyons que l'éducation de nos enfants est un vecteur de développement et une source de développement pour nos populations », a-t-elle souhaité en demandant au personnel enseignant de garder les classes intactes jusqu'à l'anniversaire de cette école.

M. Soro Adama, secrétaire général de la Direction Régionale de l'Éducation Nationale Abidjan 4, Représentant le DRENA, a adressé ses remerciements à la fondation Lonaci. « Le DRENA dit merci à la fondation Lonaci pour cette école. Cela permet de gérer nos effectifs rhétoriques, d'améliorer les conditions de travail des enseignants, et les conditions d'apprentissages des élèves », a-t-il souligné, invitant ses collègues "à prendre soin de cette école, à la préserver pour qu'elle garde toujours cet éclat".

Pour sa part Aboubakary Ouattara, directeur exécutif de la fondation LONACI, a révélé que « cette école incarne un acte d'engagement et de développement pour cette communauté (...) ce projet que nous avons réalisé à la demande du chef de village d'Ebimpé est d'un coût total de 83 millions 926 mille FCFA ». Pour lui, cette école est un cadre propice à l'épanouissement et à la réussite.

Il a réitéré le rôle de la fondation qui fait d'elle un partenaire actif dans le pays au côté de l'État ». « Travaillez dur et soyez fiers de ce que vous accomplirez », a-t-il recommandé aux élèves.

Le sous-préfet de Songon, Sery Balié Jean Marc, a tenu à saluer et traduire sa gratitude à la fondation LONACI. Il a révélé que celle-ci,

“force l’admiration et mérite notre reconnaissance”. Il s’est réjoui de ce don, selon lui, « offrir une école c'est participer à l’avenir d’un pays ».

Par ailleurs la fondation LONACI a fait don de la somme de 1 230 000 FCFA aux populations du village d’Ebimpé.

R-SEKONGO

RÉGIONS / Yakassé-Attobrou : L'école primaire de Yapokoi inaugurée par la Patrick Achi et Mariatou Koné. Publié le samedi 09 novembre 2024 | Fratmat.info



La Ministre de l'Éducation Nationale et de l'Alphabétisation, Professeur Mariatou Koné, a procédé à l'inauguration d'une école primaire publique à Yapokoi, dans le département de Yakassé-Attobrou. C'était le vendredi 8 novembre 2024.

Cette nouvelle infrastructure éducative, établie pour rapprocher l'école des populations locales, est le fruit d'une collaboration entre la Fondation d'Augustin, dirigée par Madame Sylvie Gomis-Tanoh, et le groupe Biomerieux.



La cérémonie a réuni plusieurs personnalités, dont l'ancien Premier Ministre Jérôme Patrick Achi, actuel Président du Conseil Régional de la Mé, et Alexandre Mérieux, président de Biomerieux, entreprise qui a contribué au financement de ce projet.

Dans son discours, la Ministre Mariatou Koné a mis en avant l'impact de cette initiative de la Fondation d'Augustin pour renforcer l'accès à l'éducation. Elle a également exprimé la reconnaissance du Gouvernement envers les acteurs, comme Biomerieux, qui soutiennent la promotion de l'éducation. « Votre engagement illustre une solidarité réelle avec les jeunes générations et un soutien précieux aux efforts nationaux pour rendre l'éducation accessible et de qualité », a-t-elle

Jérôme Patrick Achi a exprimé sa satisfaction pour l'ouverture de cette école dans sa région, rappelant que l'éducation est un élément central du développement national.

Alexandre Mérieux, président de Biomerieux, a, quant à lui, réitéré l'engagement de son groupe à soutenir des initiatives pour le bien-être des populations.

Source: Ministère de l'Education Nationale et de l'Alphabétisation

Par Salif D. Cheickna



#Education / Yakassé-attobrou : la Ministre Mariatou Koné inaugure l'école primaire de Yapokoi. Publié le samedi 09 novembre 2024 | MENA



La Ministre de l'Éducation Nationale et de l'Alphabétisation, Professeur Mariatou Koné a procédé ce vendredi 08 novembre 2024, à l'inauguration d'une école primaire publique à YAPOKOI, localité située dans le département de Yakassé-attobrou.

Cette action qui s'inscrit dans le cadre du rapprochement de l'école, des populations, a été initiée par la fondation d'Augustin , présidée par Madame Sylvie Gomis-Tanoh.

Au cours de son intervention, la Ministre Mariatou Koné a salué cette action citoyenne de ladite fondation engagée aux côtés du ministère. Poursuivant, elle a exprimé la reconnaissance du Gouvernement aux entreprises et organisations citoyennes qui contribuent à l'amélioration de l'offre éducative. C'est le cas du groupe Biomerieux représenté à la cérémonie par son président, Alexandre Merieux.

En sa qualité de président du Conseil Régional de la Mé, l'ex Premier Ministre Patrick Achi s'est félicité de la réalisation de cette infrastructure scolaire dans sa circonscription régionale.

Aussi le Président du Conseil Régional a-t-il insisté sur l'importance de l'éducation dans le développement de toute nation.

[#EGENA](#) [#MENA](#) [#CICG](#) [#education](#)

Détente

L'enfant Roi

Par **Desiré Atsain**



Caricature

